

Hundeausflug am Meer

Geschrieben von: Alain

Montag, den 06. Mai 2013 um 08:55 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 31. Dezember 2013 um 18:10 Uhr

De haan, "Der Hahn" ist ein ausgezeichnete Badeort, wahrscheinlich der schönste der belgischen Küste, da er seinen Charm vergangener Zeiten behalten hat: Hier gibt es keine hohen Gebäude, sondern Villen und antike Häuser, die aus einer Zeit spiegeln, in der Ferien am Meer für die Aristokratie vorbehalten waren!

De Haan organisiert jedes Jahr einen wunderschönen Ausflug an den Stränden und Dünen. Und dieses Jahr wird auch der BCB present sein, und ich denke dies wird nicht das erste und letztes Mal sein.....

Datum: Der 29. September 2013

Rendez-vous: wird noch festgelegt

Auskünfte über den Organisator: [site de l'organisateur.](#)